

Estafadores podrían estar visitando sus hogares

04 de Marzo de 2020, 04:59 AM



Recordemos que al inicio del fin de semana se registró un asalto en una vivienda del barrio Interlaken, donde personas con uniformes de la empresa alcanos se llevaron un millonario botín.

La empresa Celsia asegura que hay personas que se están haciendo pasar por funcionarios de la compañía, con uniforme y papelería supuestamente oficial de la empresa, recorriendo los barrios solicitando dinero por algún tipo de servicio.

Razón por la cual hacen el llamado a las comunidades y estar pendientes de esta situación y dar parte a las autoridades en el momento que tengan dudas.

Buscar...



Categorías